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Im Podcast „Entenmanns Ecke“ bringt der Flo Zenger - nach einem Gespräch mit Adelmann -
einen interessanten Aspekt des Abstiegs ins Spiel.

Adelmann ist der Meinung, dass 1 Jahr Bayernliga zu spielen, die Spieler dahingehend
weiterbringen kann, weil sie dominanten Ballbesitzfußball spielen müssen und zu vielen
Chancen und Torabschlüssen kommen werden.

Aus dem letzten U19 Bayernliga Jahrgang haben Erras und Lippert den Sprung zu den Profis
geschafft.

Außerdem scheint es noch keine Einigkeit zwischen Mintal und Adelmann darüber zu geben, ob
Shuranov vollwertiger U19 Spieler bleiben soll oder zumindest bei der U21 trainieren wird.
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